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热线提醒

星报讯（记者 江亚萍） 昨日，本报热

线聊吧网友“蓝莲花”发来求助信息，称自

己一直坚信“好人有好报”，可眼下的困境

却让她对这一信念产生了怀疑。常年做

义工当志愿者，将所有的积蓄都用来帮助

孤寡老人，可这些善举并没有给她带来多

少好运气，她说自己“遭单位辞退后，眼下

又被告上法庭。”

“正常辞职却被要求算作劝退”

“蓝莲花”在求助信息中详细述说了

事情的经过：“我是合肥市云锦饮食娱乐

管理有限公司高新区最高台酒店人事部

文员，2008年 6月 14日进入这家公司上

班，今年四月份我被公司高层怀疑私吞员

工的入职押金，我认真解释公司不予理

睬 。“你不说明白，你的工作就保不住”，面

对领导咄咄逼人的语气，在百口莫辩的情

况下我毅然递交了离职申请（其实员工入

职押金是我和一位主管一起保管的，根本

没有问题）。

原以为辞职可以结束一切，正常打了

辞职报告后单位领导说三个月才能办手

续，我告诉领导，我要去江苏家人身边，能

否提前办手续，我的上司说，可以给你办，

但你只能说是被单位劝退的，这不是坏我

名声吗？于是我想用法律来为自己维权，

所以就找了一位律师帮我写了一封申请

书，送到高新区仲裁委，仲裁最终认定单

位应该补办我二年社保和加双倍工资，可

是单位没有履行。”

信奉好人有好报如今很动摇

接到求助信息后，记者和其取得了联

系。“蓝莲花”表示，自己是志愿者，一直做

义工，有一点积蓄都用来帮助孤寡老人

了。随后记者在其QQ空间里看到大量照

片，都是她参加各种社会义工活动的图片。

她说，眼下没有任何生活来源，怕家

人担心自己一直没有向家人求援。“我已

经好几天没怎么吃饭了，在外无依无靠打

工的我，现在真的很无助，单位还将我告

到法院了，我一个弱女子，能和单位打官

司吗？恐怕没等官司有结果，我也该去沿

街乞讨了。”说起这些，“蓝莲花”称自己非

常难受。

单位称一切按照司法程序来

昨天下午，记者就“蓝莲花”所言联系

到合肥市云锦饮食娱乐管理有限公司高

新区最高台酒店办公室孙主任。他告诉

记者，“蓝莲花”所说不完全属实，真实的

情况是她辞职报告递交后，第二天就没

上班，并且还带走了单位的相关资料，给

单位造成一定麻烦和损失。孙主任还说，

至于仲裁所认定的赔偿等，需要她自己亲

自到单位结算，而她带走单位资料等事，

已经触犯法律，酒店方面已经向辖区高

新区法院递交了申诉材料，一切通过司

法程序解决。

市民现身说法
骑电动车要戴头盔

星报讯（见习记者 李皖婷） 随着出

租车涨价、公交车改道、私家车越来越没

有车位停车，电动车成了当下最便捷的

出行工具之一。然而近日有热心读者吴

先生打来热线，说自己在短短一个月内

见到两起电动车交通事故，都是因为驾

驶者没有戴头盔而导致头部流血不止。

张先生希望通过本报呼吁市民，骑电动

车也应戴上头盔。

记者昨从合肥市交警大队了解到，

今年1月至今，在电动车交通事故中受伤

环比比往年有大幅增加，这还不包括搭

乘电动车受伤的人。

因此，民警提醒：骑电动自行车要遵

守非机动车辆行驶规定，最好带上头盔。

私家车停得“随意”
小区居民出行艰难

星报讯（记者 马冰璐） 昨日，省城

岳枫苑小区居民张先生致电本报反映，

小区内私家车主随意乱停车辆，严重妨

碍居民出行。

据了解，小区内共有10栋楼，但整个

小区只有一扇门，这给居民进出带来很

大不便，而更令居民们“头疼”的是，小区

里的道路也成了私家车主们的“私家停

车场”。“不管白天黑夜，小区道路两旁都

挤满了车，人步行还行，可要想开车进

出，压根走不通。”张先生忧心地说，要是

哪家着火了，消防车要进来救火也只能

是“鞭长莫及”。

针对此事，辖区岳西新村社居委表

示，将会和小区物业管理部门进行协商，

建议他们合理规划、分配小区内停车位

置，提醒有车的业主合理停车，预留出消

防通道。

小区电压高得离谱
半月烧坏两台空调

星报讯（宁大龙） 家住合肥市蜀山

区东至路“香樟雅苑”小区的徐先生，最

近遇到了一件烦心事。时值用电高峰，

别人家都多少遇见了电压过低，导致电

器无法正常运行的问题。自己家可倒

好，电压不仅不低，反而是高得离谱，

4000多元买的高档空调，不到1个月居然

被烧坏了两次。而后多次向有关部门反

映，却迟迟得不到解决。“现在稍微值钱

的电器都不敢开了，这么热的天没空调

根本没法过，我都想在外面租房子搬出

去住算了。”徐先生谈到自己的遭遇时，

显得很无奈。

徐先生说，前不久花4000元买的一

台空调，不到一个月竟烧坏了两次，用表

一测电压，小区的电压竟高达240伏，徐

先生将此事反映给了供电局，可一个半

月过去了，也没能解决。

随后记者拨打了95598供电服务热

线，就徐先生遇到的情况，反映给了供电

局的工作人员。客服人员称，将把记者反

映的情况向上汇报，并承诺会尽快处理。

记者随后也电话采访了重点工程局的

有关工作人员，有关人员介绍说，以前修路

经常采取将整段完全封闭的方法进行施

工。但大建设期间，他们在修路时，也考虑

到市民出行不便的情况，采取了半封闭的

方法，留出一条“便民道”，方便市民通行。

但这种便民小道，只是针对行人和非机动

车辆通行所用，一般情况下是禁止私家车

通行的。他们也曾专门开过新闻发布会，

建议机动车辆不要占用“便民道”，因为没

有硬性规定和缺乏管理，出现了机动车私

自穿行的情况，希望市民能多加理解。

网友称，她做义工多年，积蓄全用来帮助孤寡老人

可现在，她被单位告上了法庭

市民出行“翻山越岭”
修路留出的“便民道”又堵又烂，市民期盼尽快改观

近 年 来 ，随 着

“大建设”步伐的迈

进，合肥的发展速度

也越来越快。一幢

幢高楼拔地而起，一

条条宽阔的马路应

运而生。修路盖房本是好事，但在修路盖

房的过程中，留出方便出行的“便民道”更

是居民的愿望。但由于种种原因，原本留

给居民的道路，却开始变得寸步难行。“便

民道”也不再怎么便民了。

翟政雄 张文雯 黄洋洋
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8月 19日下午，记者来到市民反映出

行难度较大的马鞍山路。在现场，记者看

到，整个马鞍山路已经变成了一个大工

地，一辆辆载满建筑材料的卡车在不停地

进进出出，带起漫天的灰尘。

在道路中央，原本留给行人出行的

“便民道”，此刻却因为道路施工车辆占据

了路面，导致过往机动车辆无法通行，进

退两难间堵起了一条长龙。想要前往马

路对面的市民，只能选择从两旁的沙土、

材料堆中绕道行驶，跨过一个个障碍，避

过一个个大坑艰难前行。而一些骑着电

动车的市民，此时只能望着路面摇头兴

叹。更有甚者，直接将自行车扛在肩膀

上，深一脚浅一脚地向前挪动……

谈起门口的这条路，大部分人都是一

肚子苦水。在瑶海区工作的刘先生表示，

自己原本骑电动车上班，但最近由于道路

不通，自己开始改为步行了。平时天气好

的时候还可以接受，大不了就是多花点力

气，多绕点路。如果一旦下雨，整条道路

全是积水和泥巴。而所谓的“便民道”，由

于自己每次出行都是上下班高峰，“便民

道”都被堵得水泄不通，因此自己一次也

没有享受过方便。“真想长上翅膀，这样就

可以不走这条路了。”刘先生感叹地说。

家住周谷堆的翟先生说，自己的妻子

有孕在身，但每天还必须爬过各种障碍，

穿越如此危险的道路，到对面的超市购

物，自己每次都是提心吊胆。

市民：真想长上翅膀，飞过这条路

现场：“便民道”上挤满了机动车

热线说事

路“烂烂” 车难行


